CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 31. Januar 2018

Verbreitung von Altglas-Tonnen im Stadtteil

Der Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz ist seit 1. Januar 2018 nicht mehr für die Altglasentsorgung der privaten Haushalte zuständig. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Ist der Verwaltung bekannt, wie viele Altglastonnen bei privaten Haushalten im Stadtteil im Dezember 2017 aufgestellt waren?
- Ist der Verwaltung ferner die aktuelle Anzahl der Altglastonnen bei privaten Haushalten im Stadtteil nach dem Tonnenaustausch bekannt?
- Wie werden die abgeholten Altglastonnen des Entsorgungsbetriebs der Stadt Mainz künftig weitergenutzt werden?

Mainz, 23.01.2018

Für die CDU-Fraktion Karsten Lange